
 
 

Programa Integral de Desarrollo Urbano y Turístico de Ciudad Colonial  
(PIDTUCC) 

Unidad Coordinadora del Programa (UCP) 
 

Unidad de Atención Social (UAS) 

MINUTA REUNION 
ESPACIO DE COMUNITARIO DE CONSULTA Y PARTICIPACION (ECOP) 1er. TRAMO, DAMAS 

(ENTRE PARQUE PELLERANO Y C/P. BILLINI) 

I. INFORMACIÓN BÁSICA DE LA REUN ION: 

Fecha:  
Lunes 7 de 
noviembre 

2022 
Lugar:  Colegio Santa Clara Hora inicio-fin:  4:00 P.M. a 6:00 P.M. 

Sectores y actores 
participantes 

Integrantes del Espacio Comunitario de Consulta y Participación del 1er. Tramo, Las Damas; 
Solsanit y UCP/Unidad de Atención Social. 

No. Participantes Total: 10 para un 100% Hombres: 4 para un 40% Mujeres: 6 para un 60% 

Breve descripción del desarrollo de la reunión 

Realizada la logística por Sor Ana Lidia Pepín en el espacio dispuesto en el Colegio Santa Clara, para el desarrollo de la reunión. 
 
El fundamento de la reunión consistió en dialogar sobre el inicio de los trabajos en el primer tramo de la calle Las Damas, 
conforme a lo establecido en la planificación del proyecto de calles. 
 
Revisar los acuerdos de la reunión anterior, así como el cumplimiento de los mismo o gestión para su cumplimiento.  
 
Leída y revisada en el acta de vecindad que fue levantada en el primer tramo de la calle Las Damas 
 
Enmendados nuevos aportes para ser integrados al acta de vecindad. 
 
Establecidos algunos acuerdos en relación con los trabajos que se realizaran en el Parque Pellerano Castro. 

II. TEMAS TRATADOS Y SUS RESULTADOS 

TEMAS RESULTADO 

Tema 1:  
Ubicación e inscripción 

de participantes 

La acogida fue realizada por la directora del centro educativo Colegio Santa Clara, Sor Ana 
Lidia Pepín y el proceso de inscripción fue liderado por Eulogio Cordero de la Unidad de 
Atención Social. 

Tema 2:  
Objetivo 

 

Intercambiar informaciones u opiniones sobre el inicio de los trabajos en el primer tramo de la calle 
Las Damas, conforme a lo establecido en la planificación del proyecto de calles, así como revisión 
de acuerdos y acta de vecindad. 

Tema 3:  

Contextualización de 
la reunión 

Ángel Paredes, encargado de la Unidad de Atención Social, indica que esta reunión se realiza a 
tendiendo los acuerdos arribados desde las primeras consultas y en especial a los establecido en 
marco de la constitución del ECOP y por eso nos encontramos aquí reunidos. 
 
Informó que la minuta de la reunión anterior está disponible en el grupo de WhatsApp, de modo 
que pueden leerla cuando lo consideren y lo mismo haremos con las minutas sucesivas.  

Tema 4:  
Seguimiento a acuerdos 

y compromisos 
anteriores 

 

Eulogio Cordero, Trabajador Social de la UAS, dio lecturas a los acuerdos y compromisos de la 
reunión anterior, para fines de ser validados y socializado su cumplimiento. 
 
Había el compromiso de solicitar un permiso para parqueos provisionales en la Comandancia del 
Puerto de La Marina.  Angel Paredes, compartió la información de que dicha solicitud fue procesada, 



 canalizada y probada en la Comandancia y que a partir de la fecha en que se realiza esta reunión los 
beneficiarios pueden aparcarse en el lugar que se indica. 
 
Ing. Fabién Mariñez, coordinador del Eje 1, proyecto de calles, indicó que además de disponer de 
la confirmación dada a la comunicación entregada, se solicite a la Comandancia la Confirmación por 
escrito para darle un carácter más institucional y formal para tener un resguardo en el caso que 
haya un cambio de funcionario. 

Tema 5:  
Informaciones 

específicas sobre el 
inicio de las obras. 

Ing. Fabién Mariñez, coordinador del Eje 1, proyecto de calles, hoy la compañía constructora está 
tomando posesión, instalando la logística para sus operaciones. 
 
Mañana martes 8 de noviembre 2022 estaremos haciendo un sondeo de las tuberías del drenaje 
pluvial y sanitarios del parque para determinar si el diámetro de las tuberías que se encuentran 
colocadas en la actualidad es el mismo diámetro de la que pretendemos colocar, de ser así no 
tenemos que abrir el parque ni reemplazar la existente, pero si es lo contrario entonces si tenemos 
que abril. 
 
 

Tema 6: 
Comentarios, 

reacciones, propuestas 

 Cheska, a mí me afectan mucho esos trabajos. 
 
Ing. Fabién Mariñez, tranquila que con abril el registro nos daremos cuentas de qué tenemos que 
hacer en el parque. 
 
Otra cosa es que desde el Colegio deben avisarles a los padres para que entren a pie, ya que va a 
estar restringido el tránsito vehicular para esta parte de Las Damas. 
 
Ahora bien, en caso de que haya que romper, se hace en menos de que 15 días. 
 
La ventaja que tiene las Damas con relación a otras calles es que no tiene problemas eléctricos. 
 
Angel Paredes, como una forma de minimizar los impactos, no vamos a cerrar ahora la parte que 
corresponde a la calle P. Billini. 
 
Raquel Casares, presidenta de APRECC, hagan una logística para que los padres no entren a la calle 
Las Damas, tal vez poner un operador o coordinar con la DIGESETT. 
 
Fabién Maríñez, La DEGESETT, nos asignó un agente, pero hay que mantener la comunicación.  
 
Grisélida Figuereo, APRECC, Van a poner fibra óptica? ¿Pondrán un solo tubo para las cuatro 
compañías telefónicas o pondrán un tubo para todas? 
 
Fabién Maríñez, de acuerdo con el diseño son cuatro tubos independientes, ojalá y se pongan de 
acuerdo y se use uno solo, pero igual los cuatro se quedan enterrados por si algún día se necesitan 
ya están ahí y no hay que romper de nuevo. 
 
 
Cheska Alcántara, comerciante, ¿Cuál será el horario de los trabajos? 
Fabién Mariñez, será de 8 de la mañana a 6 de la tarde, pero si requerimos de más tiempo, nos 
comunicamos con ustedes.  
 
Ángel Paredes, ¿Qué horario proponen ustedes para la realización de los trabajos? 



Hermanas del Cardenal Sancha, si los trabajos no interrumpen la oración y la vida comunitaria, 
entonces pueden extenderse hasta las 10 de la noche. 
 
Cheska Alcántara, las primeras horas son las mejores para picar. 
 
Fabién Maríñez, por lo general no vamos a picar mucho, será escarbar y recoger. 
 
Raquel Casares, ¿Habrá algún protocolo de seguridad durante el proceso de construcción?  
 
Fabién Maríñez, habrá vallas de seguridad y aceras anchas para peatones. 
También habrá planta eléctrica para mantener los reflectores encendidos, pero vamos a hacer 
gestiones con el EDEEste y con el Ayuntamiento para ver si conectamos las lámparas a EDEEste. 
 
 
Henry Taveras Hernández, no queremos que después de las 10 de la noche estén con plantas 
eléctricas encendidas, generando molestias. 
 
Raquel, Casares, ¿Cómo se hace con el tema de la basura?, se puede coordinar con Sr. Víctor el 
Ayuntamiento 
 
 

Tema 7:  
Firma del acta de 

vecindad 
 

Ángel Paredes, Otra medida preventiva es el acta de vecindad, que es lo que vamos a firmar ahora, 
pero antes daremos lecturas a los hallazgos en el levantamiento para que ustedes lo validen y digan 
si están de acuerdo. 
 
El levantamiento fue encabezado por la Sr. Gladys Estévez, trabajadora social de Solsanit y 
acompañada de Eulogio Cordero de la Unidad de Atención Social de la UCP y del ingeniero Civil 
Estructuralista.  
 
Socializado los resultados del levantamiento recogido en el acta, evidenciándose una incongruencia 
en el caso de un patio que parecía una fachada abandonada. 
 
Al encontrarse la incongruencia, Ángel Paredes solicitó postergar la firma de vecindad, hasta tanto 
sea corregida la misma con los aportes de los presentes y firmarla en la próxima reunión.  
 
Henry Taveras Hernández, Vamos a decorar el parque, vamos a pintar y a poner anillos mágicos. 
Queremos que nos digan con exactitud cuando van a terminar. 
 
Fabién Maríñez, dennos dos días para nosotros determinar qué es lo que tenemos ahí y luego 
informarles con exactitud. 
 

Tema 8: 
Agradecimiento/final 

 

Angel Paredes, Encargado de la Unidad de Atención Social, da las gracias a los integrantes 
del ECOP por asistir a la reunión. 
 

III. ACUERDOS 

1. 1.    Próxima reunión jueves 17 de noviembre a las 5:00 en el Colegio Santa Clara. 

2. Informar a integrantes del ECOP para el jueves 10 de noviembre qué intervención estará realizando el parque  

3. Coordinar con el Ayuntamiento la ruta para la recogida de basura 

4. Coordinar con ADN y EDEEste para el encendido de para no prender planta en la noche para los reflectores 

IV. TAREAS Y RESPONSABLES  

Tarea  Responsables 



1.   

2.   

V. ANEXOS: FOTOS /DOCUMENTOS 

 
 

 
Lista de participantes 

 

 
Foto de la reunión del ECOP Las Damas 

 
 



 
 

 
Agenda 

Fin del documento. 

 


